



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

délinquance

Question écrite n° 121031

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur les inquiétudes de nombreux parents et professeurs devant l'évolution du comportement de certains enfants. Si la promotion de l'esprit de responsabilité est évidemment l'une des pistes à suivre pour endiguer l'accroissement des incivilités et ainsi réduire le nombre de jeunes marginalisés, il n'en demeure pas moins que l'ensemble de notre société devrait se sentir interpellé par ce phénomène. Il conviendrait probablement de réunir une sorte de "Grenelle de la jeunesse" afin d'examiner les voies et moyens d'une sortie de crise dans ce domaine. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser l'état de sa réflexion à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121031

Rubrique : Jeunes

Ministère interrogé : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er novembre 2011, page 11477

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)